

Director:

RENE RODRIGUEZ

O'HIGGINS 1200

CUBACAVI

# CRUZ CAMADA



CÍRCULO  
OCKHAM

PRECIO: E\$ 0,20

AÑO II — N° 8

Santiago de Chile

19 - III - 65

PUBLICACION  
QUINCENAL

ORGANO OFICIAL DEL PARTIDO NACIONALSOCIALISTA OBRERO

## ARROLLADOR AVANCE NACIONALSOCIALISTA EN CHILE

INFORME DE LA COMISION DE ESTUDIOS DEL P. N. S. O.

La Comisión de Estudios del Partido Nacionalsocialista, dirigida por el camarada Temístocles Palazuelos, informó al Comandante Franz Pfeiffer, con fecha 10 de Marzo de 1965, que se han superado los 20.000 inscritos en nuestros registros. Además el memorándum se refiere a lo siguiente:

1.— Un 70% de las personas encuestadas últimamente por miembros del P.N.S.O., se manifiestan abiertamente simpatizantes de nuestras ideas, aunque algunas no estén de acuerdo con los métodos a seguir y otros no quieran tomar parte activa en nuestra lucha, principalmente, porque "aún no tenemos la fuerza suficiente".

te". Estos últimos se refieren casi siempre a nuestra proverbial falta de medios económicos. El porcentaje de simpatizantes es más alto en el Norte que en otras regiones, aunque se observa un crecimiento en la zona central.

2.— Se ha tenido un éxito total en lograr publicidad, a pesar de las continuas órdenes emanadas de fuentes judías para que "no se hable nada acerca de los nazis". (Esto fue informado por fuentes confidenciales, al camarada Hugo Plaza, en Radio "Minería" y diario "La Unión", de Valparaíso).

(Pasa a la pág. 3)

COMANDOS JUDIOS  
INVADEN  
SUDAMERICA

En nuestro número anterior denunciamos el atentado de que fue víctima Walter Rauff en nuestro país, cuando comandos judíos lograron arrastrarlo hasta un automóvil y fueron sorprendidos a tiempo por la policía chilena.

Ahora, en Uruguay, otros cómplices de esta secta internacional asesinaron al ex subjefe del Partido Nacionalsocialista de Letonia, Herbert Cukura. La policía uruguaya, en una investigación rápida y efectiva, que le honra, ha averiguado la identidad de los asesinos, estableciendo, al mismo tiempo, la complicidad de diplomáticos de Israel en el citado crimen.

(Pasa a la página 3)

## “EL VICARIO”

¿Darán en Chile esta insolencia anti-católica?

“El Murallón”, periódico judío de Montevideo alaba alegramente la obra de Hochhut, titulada “El Vicario”, en la cual se ataca al Papa Pío XII por “haber estado de acuerdo con los criminales nazis” y “no haber impedido la masacre de millones de judíos”.

No nos vamos a referir a la idiotez de los “crímenes de guerra”, en los cuales ya ninguna persona sensata puede creer, sino que, brevemente, a los comentarios de la publicación hebrea.

Encontramos, por ejemplo algunas revelaciones:

1.— Hitler nunca persiguió a la Iglesia (como miles de veces se había asegurado). Dice un párrafo: “Hitler declaró a Himmler: Si las iglesias llenas me ayudan a mantener la tranquilidad en el pueblo alemán, entonces, considerando las cargas de la guerra, no hay nada que oponerle”.

2.— Hitler, verdadero anticomunista. Dice “El Murallón”: “El Papa se niega, preocupado de asuntos financieros y de mantener su posición preponderante, como posible mediador entre las potencias occidentales e Hitler, a quien considera como barrera contra la Unión Soviética”.

(Pasa a la página 2)

EL ERROR DE  
JORGE PRAT

Cuando se organizó el “Partido Acción Nacional” y se lanzó la candidatura presidencial de don Jorge Prat, pronosticamos su pronto fracaso, no porque se lo deseáramos; siempre miramos esas tentativas con simpatía.

Jorge Prat retiró su candidatura presidencial “porque no prendía” y meses (Pasa a la página 2)

☆ ★ ☆ ★ ☆ ★

SRA., SR. CONSUMIDOR:

Al hacer sus compras prefiere los establecimientos comerciales de chilenos, así su dinero seguirá circulando en CHILE.

ASOCIACION DE COMERCIANTES NACIONAL-SOCIALISTAS.



## CAMARADAS Y MIEMBROS

Miembro del Partido Nacionalsocialista Obrero es relativamente fácil serlo. Basta con encontrar acertada nuestra idea y nuestros planes, para que ya se pueda considerar un miembro del Partido y llamarse a sí mismo "nacionalsocialista".

Un militante que cumpla fielmente las órdenes, que demuestre entusiasmo y tenga capacidad en general, puede llegar a obtener ascensos y cargos de responsabilidad. Sin embargo, muchos de esos "militantes nacionalsocialistas" no son CAMARADAS.

Ser CAMARADA significa mucho más. Es ser un luchador infatigable, alguien que, sin que se le obligue ni presione, se preocupe constantemente por el partido, por su avance, por los demás militantes.

Camarada es aquel que no duerme, pensando en cómo mejorar tal o cual cosa, como solucionarle un problema a otro camarada; el que se desprende totalmente de lo personal, que se terna generoso con quienes actúan debidamente; quien prefiere estar en compañía de otros camaradas antes de cualquier otra persona.

Un camarada adora a quienes son partícipes de su Idea y ve en cada uno de ellos una herramienta para el triunfo. Los CAMARADAS son, entre ellos, casi una FAMILIA. Luchan juntos, gozan del triunfo y sufren con la derrota en común; se defienden mutuamente. Y se transforman en enemigos implacables de cualquiera que falle, despreciando a los oportunistas y a los que se preocupan demasiado de lo material.

Ojalá todos los militantes pudieran algún día ser reconocidos como CAMARADAS.

(De la página 1)

## EL ERROR DE JORGE PRAT

después inventó la postulación a senador. Muchos "nacionalistas" con quienes conversábamos entonces, nos manifestaron "superioridad" de su táctica política, Prat sería senador y se conseguirían varios diputados.

Cuántos millones se gastaron en esta aventura!

Aunque la idea entusiasmaba, y, repito, que miramos con mucha simpatía estos aprontes, no podíamos más que sonreir en forma pesimista: Ni el P.A.N., ni Jorge Prat ni ninguno de los postulantes se atrevió a hablar CLARO Y FIRME. Se inundó con propaganda tradicional, propaganda de detalles. Los planes anunciados se referían a asuntos secundarios en importancia: el impuesto al patrimonio, la previsión (que machacaron hasta el cansancio) y la flojera de los parlamentarios.

Tenían que perder, y con ello, la oportunidad "nacionalista", porque, mientras el P.A.N. pregnaba esas menudencias, la Democracia Cristiana hablaba de reformas en grande y de cambios sustanciales, equivocados o no, pero PLANTEAMIENTOS TOTALES, al fin y al cabo. Igualmente, los marxistas hablaron de revolución. Ambos ganaron.

El P.A.N. nunca se atrevió a definir claramente su pensamiento y cayó en la prédica que caracteriza a la semi-fenecida Derecha. Sus postulados fueron transformados en simples slogans incomprendibles para el pueblo. ¿Qué pretendían con el

slogan de "conciencia nacional", "piensa como Ud.", y palabrería similar?

Lo que el pueblo busca, es un cambio TOTAL y no reformas a medias. ¡Está aburrido hasta la saciedad! Frei obtuvo un triunfo resonante, pero el sistema democrático ya le tiene preparada la trampa: el Senado NO quedó bajo su control. Allí los demócratacristianos son minoría ante la OPOSICIÓN.

Y porque sabíamos de esa derrota, es que nunca estuvimos junto a Prat, teniendo que disgustarnos con muchos amigos, que se encontraban absorbidos por un entusiasmo sumamente pasajero.

Entiendan todos, de una vez, que nuestros males no son la pésima previsión ni la flojera de los parlamentarios, ni las alzas de precios! Todo nace del MAL ORIGINAL, que es el sistema democrático, con su arcaica constitución política del Estado. Eso no se puede cambiar usando palabrería hueca sino que planteándose abiertamente, sin miedo, en forma revolucionaria y no electorera.

El Senado hostil al Gobierno, y, como consecuencia, los fracasos futuros del PDC, unidos a la inoperancia de los "nacionalistas" nos traerán ahora definitivamente a las puertas de la anarquía y el comunismo.

Los nacionalsocialistas, revolucionarios y conocedores de la REALIDAD, seremos los únicos que estaremos en condiciones de atajar y vencer en 1970.

## NACIONALISMO RACIAL.

## NO GEOGRÁFICO

por Franz Pleiffer

mo idioma. Estas naciones se habían formado por la misma razón que anteriormente los clanes y tribus se habían constituido en pueblos: mayor progreso y mejor defensa.

En la Edad Media, DOS VECES se pudo ver que las naciones de RAZA BLANCA podían unirse rápidamente ante un peligro grande y formar una sola gran confederación: ante las invasiones de los hunos y la de los árabes. Durante las Cruzadas, Europa presentó un frente único, ya que los fines perseguidos eran comunes.

En ninguno de estos casos se tuvo en consideración las fronteras, sino que exclusivamente el origen racial.

Pero, en los últimos siglos, los individuos de Raza Blanca parecen haber olvidado, que su ideal supremo debe ser el de ayudar a la preservación de sus iguales, su cultura y sus costumbres. Por el contrario, las "fronteras" trazadas arbitrariamente y según conveniencias personales de los dirigentes, se han transformado especulativamente en algo sagrado. El resultado de esto, es la existencia de "estados" en el mundo, que albergan dos o más pueblos de razas diametralmente opuestas, en los cuales ninguno es capaz de manifestarse. Brasil es un ejemplo claro: tantos millones de negros, tantos de amarillos (japoneses inmigrados) y tantos de blancos. Todos son "brasileños" y defienden la "patria brasileña". Este solo error, costará tarde o temprano la vida de cientos de miles de seres en ese territorio, porque fatalmente, el sentido de RAZA estalla y se rebela.

La solución de estos problemas, que aquejan a todo el globo, es sencilla: SEPARACIÓN RACIAL, no simple separación geográfica.

(De la página 1)

## "EL VICARIO"

Los judíos, que se encuentran actualmente empeñados en un ataque a fondo en contra de la Iglesia Católica, la que actualmente han logrado infiltrar, se esfuerzan por todos los medios de destruir el prestigio de dignatarios altamente considerados.

La "obra" del tal Hochhuth ha sido para ellos pues un gran regalo. En "El Vicario" se acusa a Pío XII de ser cómplice de "criminales" e íntimo amigo de Eichmann. Se aprovecha de pa- so, la repetición de las fábulas

de las "cámaras de gases", etc. Es interesante hacer notar también, que según la misma publicación hebrea, "El Vicario" (que originalmente es una "obra" de teatro) ha sido adaptada a la mentalidad de los diferentes países, quitando aquí y poniendo allá. En Chile todavía no se ha dado ninguna versión. Ello se debe a que primero es necesaria una amplia campaña anticatólica solapada, por la prensa y demás medios publicitarios.

¿QUIEN ATAJA AL COMUNISMO?

EL NACIONALSOCIALISMO!



## SOLICITUD DE INGRESO AL P. N. S. O.

Señor  
Franz Pfeiffer  
Agregado Especial 88  
Correo 15  
Santiago.—



CÍRCULO  
OCKHAM

Deseo se me informe sobre la forma para ingresar al Partido Nacionalsocialista Obrero y trabajar activamente por el triunfo de sus ideales.

Nombre: \_\_\_\_\_  
Dirección: \_\_\_\_\_  
Fono: \_\_\_\_\_ Ciudad: \_\_\_\_\_ Edad: \_\_\_\_\_  
Estado Civil: \_\_\_\_\_ Profesión: \_\_\_\_\_ Carnet: \_\_\_\_\_  
de \_\_\_\_\_ Inscripción electoral: \_\_\_\_\_  
Comuna: \_\_\_\_\_ Sección: \_\_\_\_\_ Registro: \_\_\_\_\_  
Fecha: \_\_\_\_\_

Firma

## CHURCHILL HA MUERTO

Churchill ha muerto, y pese al despliegue publicitario, teatral y carnavalesco del Gobierno inglés y a los lamentos interesados de las agencias noticiosas U.P. y A.P., ningún hombre libre lo ha sentido en lo más mínimo.

Esta indiferencia hasta es un favor. Pronto su recuerdo será odioso para todos, tan odioso como lo es el recuerdo de Roosevelt en los Estados Unidos.

Ningún hombre libre olvidará jamás que estos dos individuos siniestros se inclinaron ante Stalin, su camarada de fechorías, y entregaron media Europa y gran parte del Asia al terror del comunismo. Roosevelt, porque así complacía a sus amigos judíos y desahogaba sus odios de paralítico resentido. Churchill, porque creía que así podría conservar para Inglaterra sus zonas de explotación económica.

En ese trío infernal de Stalin, Roosevelt y Churchill hay que absolver a Stalin, porque él, ruso y comunista, descendiente de tartares y mongoles, era consecuente al buscar la destrucción de Europa y del hombre blanco. Roosevelt era un enfermo físico y mental, había sangre judía en sus venas; jamás pudo sospechar siquiera lo que era la civilización occidental. Odio en Alemania y el Nacio-

nalsocialismo, no la doctrina, sino el paso triunfal de las juventudes sin taras, los miles de muchachos que con palas al hombro desfilaban cantando canciones marciales en las grandes jornadas de Núremberg. Pero, Churchill fue el principal culpable. No era paralítico ni táraro. Su calidad de europeo, su mayor capacidad intelectual, la sangre que llevaba y la cultura que bebió, le hacía comprender muy bien que la causa de Europa estaba representada por Alemania y su caudillo, Adolfo Hitler, pero, pese a los intentos de R. Hess no tuvo el valor moral para abandonar la pandilla, para concertar la paz y dejar a Estados Unidos y a Rusia, los dos asaltantes de Europa, los dos enemigos de Europa.

"Viejo maldito!", gritó una mujer a Churchill en plena Cámara de los Comunes, poco después del término de la guerra, mientras hacia uso de la palabra. Ciertamente, también la voz del pueblo puede ser algunas veces la voz de Dios.

Los tres compadres, Stalin, Roosevelt y Churchill se han encontrado de nuevo, al fin. Abrazos, vodka, puros y whisky en los infiernos, contemplando lo que hicieron del mundo que tuvo la fatalidad de conocerlos.

I. C.

### AL SEÑOR RAUL S. S.

Rogamos al señor Raúl S. S., quien nos envió un ejemplar de una publicación judía, tenga la amabilidad de volver a concertar una cita, ya que la anterior nos fue comunicada con bastante retraso.

CÍRCULO  
OCKHAM

INGRESE AL PARTIDO NACIONALSOCIALISTA OBRERO  
Adherido a la UNION MUNDIAL DE  
NACIONALSOCIALISTAS (U.M.N.S.)

## LOS "PROTÓCOLOS" JUDIOS

Por HUGO PLAZA

(Continuación)

El judaísmo logra toda esta penetración, porque ella obedece a un plan trazado minuciosamente. La mejor comprobación que se puede dar a los "Protócolos de los Sabios de Sión", es justamente su cumplimiento total; actualmente en su periodo de mayor desarrollo.

"Bien pronto, el desorden y la bancarrota se notarán en todas partes". Parece que esta frase escrita en la sesión N° 3, estaba profetizando el destino de Alemania, pues eso era lo que pretendían, al apoderarse de los principales puestos públicos:

"Somos ya muy poderosos. El mundo tiene que contar con nosotros. Ningún gobierno, por pequeño que sea, puede estipular el menor tratado, sin que nosotros estemos secretamente mezclados en él". El judaísmo actúa secretamente, controlando en verdad todos los hilos de la política mundial, como, al mismo tiempo los créditos y financiamientos de los países más pobres. En el caso de Alemania, la infiltración era totalmente pública y descubierta, como ya lo hemos demostrado en otros capítulos anteriores: "Todos los mecanismos del estado se mueven por una fuerza que está en nuestras manos: el oro". Sesión N.º 5.

En la actualidad, el judaizante Charles de Gaulle ha propuesto que el oro reemplace al actual dólar de negociaciones, de esta manera "todos los países caerán en el engranaje que está en nuestras manos, que es la fuerza del oro".

Alemania era el ejemplo de bancarrota, al que los judíos quieren sumir el mundo.

1.—Antes de la llegada al poder de los nacionalsocialistas, habían cerca de ocho millones de cesantes; un 10% del total de la población.

### COMENTAN CASO DEL COMANDANTE, EN EL EXTRANJERO

Un grupo de juristas internacionales se reunió con Lincoln Rockwell, jefe del Partido Nazi Norteamericano, en la ciudad de Arlington, Virginia, comentando el hecho, de que en Chile el camarada Franz Pfeiffer haya sido condenado a tres años y un día de cárcel, por unos daños producidos en el "Círculo Judío" de Santiago y avalados en 1958 en dos escudos y comparando el caso con la situación de los especuladores de divisas y contrabandistas de oro detenidos el

año pasado. Se recordará que todos los judíos implicados en el "affaire" del oro gozan casi todos de libertad, aunque el daño inferido a nuestra Patria fue enorme.

Los juristas proyectan comenzar una gira de charlas por los Estados Unidos y hacer públicos los hechos bajo el título de "Procesos Paralelos". Para los primeros días de Abril se proyectan varias reuniones públicas.

## HITLER TENIA RAZON